

Sánchez y Merkel refuerzan el eje antixenóforo en Europa

Ambos pactan ayudar a Marruecos. La canciller ataca a quienes usan la inmigración para azuzar el odio

CARLOS E. CUÉ
Sanlúcar de Barrameda

La canciller alemana, Angela Merkel, y el presidente español, Pedro Sánchez, decidieron ayer emitir una señal conjunta al res-

to de Europa y pactaron en Sanlúcar de Barrameda reforzar el eje antirracista que promueven con Francia y Portugal. Ambos aceptaron además destinar nuevos fondos a Marruecos para controlar la presión migratoria. Aunque no concretaron cantidades, el acuerdo, del que Alemania sería el principal financiador, llegaría hasta 130 millones de euros y contaría con el apoyo de Francia, según fuentes del Gobierno.

La estancia de Merkel viene cargada de simbolismo. La canciller no solo va a tomarse el fin de semana completo con su marido en Doñana, donde veranea el presidente, sino que llega en plena polémica por la llegada de inmigrantes en patera a Andalucía, casi el triple que el año pasado. Un asunto que la derecha ha tomado como bandera y ha ganado espacio en el debate público.

“Ha llegado un punto en que decir que un inmigrante es un ser humano es criticado en algunos sectores”, dijo Angela Merkel, medio en broma medio en serio, durante la reunión. La canciller insistió en que la Unión Europea “tiene unos valores claros”: “Y uno de ellos es la defensa de la dignidad humana y los derechos humanos, por eso luchamos de forma radical contra el racismo”. Sánchez, por su parte, pidió al PP “que no haga oposición al Estado en temas como la inmigración”. **PÁGINA 13**

Erdogan amenaza a Trump con buscar “nuevos aliados”

JUAN CARLOS SANZ, **Jerusalén**
El presidente de Turquía, Recep Tayyip Erdogan, advirtió ayer a EE UU de que buscará “nuevos aliados” si Washington no rectifica. “Está intercambiando a un socio estratégico de la OTAN por un pastor”, dijo en referencia al religioso estadounidense detenido por Ankara y cuya libertad reclama Donald Trump. EE UU anunció el viernes nuevos aranceles contra Turquía en una escalada que ha sacudido a los mercados y hundido a la divisa turca. **PÁGINA 4**

M^a TERESA FERNÁNDEZ DE LA VEGA Presidenta del Consejo de Estado

“Las mujeres no toleramos faltas de respeto ni un minuto más”

DEPORTES

Éxito español en los Europeos de Atletismo

Martín y Pérez, doblete en 20km marcha

Diego García logra la plata en la misma prueba

El relevo 4x400 consigue el bronce



Un niño soldado de Sudán del Sur, el pasado martes 7, día de su desmovilización. / ULY MARTÍN

Yo soy un niño soldado

NACHO CARRETERO, **Yambio (Sudán del Sur)**
En un claro del bosque a las afueras de Yambio (Sudán del Sur), se celebra una ceremonia de desmovilización. Se trata de un acto simbólico organizado por el Gobierno en el que una docena de ex niños

soldados, uniformados y armados, dejan sus fusiles y se llevan unos cuadernos y unos lápices. A la representación, repleta de público, asisten todos los líderes locales, miembros del Ejecutivo y hasta el embajador de Estados Unidos. **PÁGINA 2**



UN AÑO DESPUÉS DEL ATENTADO DE BARCELONA

Ada Colau recuerda cómo vivió el 17-A

“El silencio era atronador. Lloré muchas veces”



La alcaldesa de Barcelona, Ada Colau, y otros nueve protagonistas, entre los que se cuentan desde un taxista a una quiosquera de La Rambla, recuerdan cómo vivieron el atentado del 17 de agosto del año pasado en el que murieron 16 personas. Colau subraya el impulso solidario de su ciudad

con las víctimas: “Me he reenamorado de ella para siempre”, dice al relatar las intensas horas de estrés y dolor en las que trató de que todas las administraciones trabajaran coordinadas. **PÁGINAS 14 Y 15**

Especial en elpais.com